

Communiqué de presse



TGV Lyria



Official Train Partner of the Swiss Olympic Team
and the Swiss Paralympic Team



TGV Lyria inaugure un train aux couleurs de son partenariat avec Swiss Olympic et Swiss Paralympic pour les Jeux Olympiques et Jeux Paralympiques de Paris 2024

Symbole coloré et sportif du partenariat entre TGV Lyria, Swiss Olympic et Swiss Paralympic, un train été inauguré ce jour à Lausanne. Les délégations suisses se rendront à Paris en TGV Lyria.

Lausanne, le 4 juin 2024. C'est en présence du CEO de TGV Lyria, Eric Dehlinger, du chef de mission de Swiss Olympic, Ralph Stöckli, du chef de mission de Swiss Paralympic, Peter Läubli, de deux grandes sportives olympiques et paralympiques suisses, Timea Bacsinszky et Celine van Till, ainsi que de Nelson Oliveira, chef de bord œuvrant pour TGV Lyria depuis bientôt de 13 ans et grand sportif engagé, qu'a eu lieu aujourd'hui en gare de Lausanne l'inauguration du train olympique.

La flotte de 15 TGV Lyria transportera près de 350 athlètes et staff de Swiss Olympic et Swiss Paralympic dans des conditions de confort optimales entre la Suisse et Paris, ville hôte, avec une empreinte carbone minimale.

Le design de ce TGV Lyria a donc été repensé pour s'accorder aux couleurs du partenariat avec Swiss Olympic et Swiss Paralympic. Les voyageurs habituels et les supporters suisses qui se rendront aux Jeux Olympiques et Jeux Paralympiques de Paris 2024 pourront également en profiter et être ainsi immédiatement dans l'ambiance.

« Ce train représente plus qu'un simple moyen de transport. C'est avant tout un partenariat entre TGV Lyria et le Swiss Olympic Team et le Swiss Paralympic Team. C'est aussi le symbole d'une union des savoir-faire franco-suisse, et de notre passion commune pour les valeurs du sport et de l'olympisme. Excellence, performance et amitié sont les maîtres-mots. C'est finalement un pont entre nos deux pays, au service de l'excellence sportive et de l'efficacité ferroviaire. Une excellence qui nous permettra de partager encore davantage de moments forts et d'émotions. » Eric Dehlinger, CEO TGV Lyria

« Le voyage à Paris représentera un premier moment émotionnel pour notre délégation, juste avant le début des Jeux. En collaboration avec notre partenaire TGV Lyria et conformément à notre devise 'United4Excellence', nous ferons donc en sorte que les conditions soient les meilleures possibles pendant le voyage déjà – pour que nos athlètes puissent ensuite réaliser leurs rêves olympiques », Ralph Stöckli, Chef de Mission de Swiss Olympic.

« Ensemble vers Paris » - ce message fort nous représente tous : pour les sportifs de Swiss Olympic et de Swiss Paralympic, pour l'équipe de notre partenaire ferroviaire TGV Lyria et pour tous les fans. Voyager ensemble à Paris de manière rapide, flexible et confortable, c'est la base pour des Jeux réussis »,* Peter Läubli, Chef de Mission de Swiss Paralympic.

Les athlètes comptent tous sur un soutien maximal. En effet, de nombreux supporters des équipes olympiques et paralympiques suisses sont attendus à Paris. Pour eux aussi, le voyage TGV Lyria est idéal, et qui sait, peut-être qu'ils prendront place à bord de ce TGV Lyria si spécial, rouge blanc, et doré !

Une inauguration qui a été aussi l'occasion de rappeler que TGV Lyria est la solution idéale pour les déplacements entre la Suisse et la France. Que ce soit en termes de temps de voyage porte-à-porte, de flexibilité, de durabilité, de coût, de confort et de temps utile à bord, le train s'avère être le meilleur moyen de transport possible et le plus avantageux !

TGV Lyria est fière de s'associer avec le mouvement sportif suisse à cet événement planétaire et se réjouit de transporter les délégations suisses olympiques et paralympiques, ainsi que tous leurs fidèles supporters, dans les meilleures conditions de voyage.

tgv-lyria.com/ch/fr

Dynamics Group / Contact Presse Suisse

Christophe Lamps : +41 79 476 26 87 / cla@dynamicsgroup.ch

À propos de l'offre TGV Lyria

Avec 5,4 millions de voyageurs transportés en 2023, l'offre TGV Lyria conforte sa position d'offre de référence entre la Suisse et la France. La mise en service de rames renouvelées offrant 30% de places supplémentaires fin 2019 permet aux trains TGV Lyria de proposer 17 allers-retours quotidiens entre la Suisse et la France, avec des temps de parcours d'à peine plus de 3h pour la liaison Bâle > Paris et Genève > Paris et jusqu'à 4h04 pour Zurich. Forte de sa double identité franco-suisse, Lyria place l'excellence du savoir-faire des deux pays au cœur de sa promesse client.

Lyria SAS, société de droit français, est une filiale partagée entre la SNCF Voyageurs SA à 74% et les Chemins de Fer Fédéraux (CFF) à 26%.